



SEMANA DE 40 HORAS

Reúnen firmas para reforma laboral

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Susana Prieto Terrazas, exdiputada federal de Morena, ahora independiente, instaló en la explanada de la Cámara de Diputados una mesa de recolección de firmas a favor de la iniciativa de reformas para reducir de 48 a 40 horas a la semana la jornada laboral.

La promotora de la iniciativa dijo que buscan recolectar 100 mil firmas, tanto en módulos como en redes sociales, para enviarlas a la Cámara de Diputados y el Senado y, así, lograr que la iniciativa sea discutida en el Congreso de la Unión.

Trabajadoras de limpieza y del recinto legislativo se sumaron a la campaña y firmaron para la reforma.

SE HARÁ UNA RESERVA ÚNICA

Posteriormente, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco, dijo que se solicitará a los organismos empresariales y sindicales envíen ya sus propuestas para cons-

truir una sola reserva que modifique el dictamen que reduce la jornada laboral, antes de debatirlo en el pleno.

El líder de los morenistas en San Lázaro recordó que en diciembre se instaló una mesa de trabajo en la que participan organismos empresariales agrupados al Consejo Coordinador Empresarial, como la Concanaco, que tiene una propuesta específica de reforma o de reserva al dictamen, y las centrales obreras.

Señaló que una vez que se tengan las propuestas de reserva, tanto de las centrales obreras como de los organismos empresariales, se va a construir una reserva única.

8

HORAS

menos de trabajo a la semana plantea la iniciativa propuesta por Susana Prieto.



CÁMARA DE DIPUTADOS

Foto: Especial

Susana Prieto Terrazas, diputada independiente promotora de la reforma.